

# *Siria acusa a EEUU de promover mismas mentiras con que invadió Iraq*

---



Imagen de archivo/RHC

Damasco, 5 feb (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Siria, Faisal Al-Mekdad, denunció este domingo que Estados Unidos promueve contra su país las mismas mentiras que empleó para invadir a Iraq hace 20 años.

En un día como hoy hace 20 años, el entonces secretario de Estado norteamericano, Colin Powell, presentó ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas una serie de mentiras sobre la posesión de Iraq de armas de destrucción masiva para justificar su invasión, escribió el Canciller en su cuenta en Twitter.

Agregó que en ese momento, Powell presentó grabaciones de audio, imágenes satelitales, testimonios y documentos, y dijo que eran pruebas irrefutables, incluso mostró un pequeño frasco que supuestamente

contenía sustancias biológicas producidas por Bagdad y que podrían matar a decenas de miles de personas.

Quedó claro para el mundo que todo lo que planteó Powell eran meras mentiras sin fundamento, y él mismo describió lo que dijo ante el Consejo de Seguridad como una vergüenza, dijo el Canciller.

Al-Mekdad aseguró que hoy día, se promueven las mismas manipulaciones, desinformaciones y mentiras para atentar contra Siria bajo un pretexto similar como la presunta posesión y uso de armas químicas.

El jefe de la diplomacia siria llamó el mundo a tomar lecciones del pasado para no permitir que Estados Unidos y sus satélites Francia, Reino Unido y Alemania vuelvan a hacer esta manipulación y evitar que utilicen sus endeble acusaciones para justificar la injerencia en los asuntos de otros países. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/312748-siria-acusa-a-eeuu-de-promover-mismas-mentiras-con-que-invadio-iraq>



**Radio Habana Cuba**